



Pressemitteilung

ZoneApp – hyperlokales Netzwerk geht an den Start

Freiburg 4. Nov. 2015 - Vier Studenten aus Freiburg, Furtwangen und Köln wollen mit *ZoneApp* ein neues lokales Netzwerk etablieren.

Nach 20 Monaten Entwicklungszeit neben dem Studium konnten die vier Studenten am 2. Nov. 2015 endlich das Ergebnis ihrer Arbeit in den iOS und Android Stores veröffentlichen. Seit ihrem Start konnte die App vor allem in Freiburg und Furtwangen im Schwarzwald aktive Nutzer gewinnen.

„Wir wollen Menschen lokal und nachbarschaftlich miteinander verbinden.“, sagt der Mitgründer Matthias Caspar-Bours über die Motivation zur Unternehmensgründung. Dieses Ziel wollen die vier Gründer mit Zonen erreichen. ZoneApp setzt auf Zonen, um für jede Stadt, jedes Stadtviertel und alle Universitäten einen eigenen Newsfeed anzubieten.

Hyperlokal soll es sein

Die Macher von ZoneApp setzen voll auf hyperlokale Inhalte. **„Auf ZoneApp sollen die Nutzer das Neueste aus ihrer Stadt oder ihren Stadtviertel erfahren“**, so Caspar-Bours über die Zielsetzung der Gründer. Daher gibt es in ZoneApp sogar für Stadtviertel, Schulen und Universitäten jeweils eigene Newsfeeds. Inhaltlich entsprechen die Beiträge dem üblichen Stadtgespräch: lokale Events, Fotos, Hochschul-Projekte oder Unterhaltsames aus der Stadt.

So funktioniert's

Nutzer müssen beim erstmaligen Öffnen der App einen Nutzernamen wählen. Nachdem Nutzer per GPS lokalisiert wurden, stehen ihnen bis zu drei Zonen zur Auswahl.

Wird ein Nutzer auf dem Campus der Universität Freiburg lokalisiert, stehen automatisch die Zonen „Universität Freiburg“, „Altstadt“ und „Freiburg“ zur Verfügung. Zonen sind abgegrenzte („geo-fenced“) Gebiete einer Stadt, eines Stadtviertels oder anderer Orte wie Universitäten oder Schulen.

In jeder Zone gibt es einen öffentlichen Newsfeed. Nutzer können Texte und Fotos veröffentlichen. Beiträge können sowohl auf- als auch abgewertet werden. Daneben können Beiträge kommentiert werden

Über ZoneApp

Hinter ZoneApp steht die von den vier Studenten Stefan Wywior, Daniel Hepperle, Paul Schloms und Matthias Caspar-Bours gegründete Zone GmbH. Die ZoneApp wurde am Montag 2. den Nov. 2014 veröffentlicht.

ZoneApp ist für iOS (<https://itunes.apple.com/app/id1045586781>) und Android (<https://play.google.com/store/apps/details?id=com.zone.zonetalk.app>) verfügbar. Weitere Informationen zur ZoneApp finden sich auch auf (<https://www.zoneapp.net>)

Pressekontakt:

Matthias Caspar-Bours

press@zoneapp.net

Mobil: 0163 6035761